

## **Témoignage de Christine Apostolidès**

Comment résumer 25 ans d'un institut avec les 25 ans d'une vie ?

Les images s'embrouillent et se pressent pour raconter ce que l'ILEN m'a apporté et ce que le campus a apporté à l'ILEN.

Des extravagances créatives associées à un respect mutuel entre les personnes ont donné un goût très particulier à mon quotidien. Les valeurs ont été notre cheval de bataille et grâce à elles, une confiance illimitée avec nos partenaires s'est tissée au fil du temps.

Je vais vous dire un secret :

Nous faisons partie des 44 ans du Campus du Liban Nord et des 65 ans de l'Institut Libanais d'Educateurs. Trois fondements sont restés inébranlables : l'amour, l'humilité et la citoyenneté.

**Christine Apostolidès**